

¿SABÍAS QUÉ?



Universidad
Autónoma
de Coahuila



Defensoría de los
Derechos Humanos
Universitarios

EDUCACIÓN PARA LA CIUDADANÍA Y DERECHOS HUMANOS



¿SABÍAS QUÉ?

Según el INEGI los estados que en nuestro país reciben el mayor porcentaje de migración internacional son: Guanajuato (7.8%), Jalisco (7.5%) y Michoacán de Ocampo (6.3%). La migración es un fenómeno que ha aumentado en los últimos años sobre todo de los países centroamericanos que buscan viajar en caravanas hacia EUA, muchos de ellos no llegaron a su destino final y radican en México.

